

Sur les pas de Jésus

JE m'appelle Mary. Je vis en Israël avec ma famille. Nous avons eu de nombreuses expériences émouvantes en marchant là où Jésus a marché il y a longtemps.

D'après un entretien avec Amie Jane Leavitt

BETHLÉHEM

L'un des endroits spéciaux où nous sommes allés est Bethléhem, où Jésus est né. Marie et Joseph ont parcouru environ cent quarante-cinq kilomètres pour s'y rendre depuis Nazareth où ils habitaient. Nous avons visité une église qui a été construite à l'endroit où l'on pense que l'étable se trouvait.

Nous sommes aussi allés voir les champs près de Bethléem. Des bergers continuent d'y veiller sur leurs troupeaux, comme pendant la nuit où Jésus est né. Nous entendions le *bèlement* des moutons pendant que nous chantions « Dans la Judée, beau pays de Dieu » (Cantiques n° 131). Je me souviendrai toujours de ce que j'ai ressenti en chantant ce cantique.



LA MER DE GALILÉE

Voici la mer de Galilée. C'est un lac magnifique où Jésus a instruit des milliers de gens et accompli de nombreux miracles. J'y ai vraiment ressenti l'Esprit. Il s'en dégage un sentiment paisible qui me dit que des événements sacrés s'y sont produits.

J'aime aller dans les lieux où Jésus s'est rendu, comme le Jourdain, dans lequel il a été baptisé. Dans ces lieux, je marche calmement près de gens qui adorent Jésus en allumant des chandelles et en priant à genoux. J'ai toujours, dans le cœur, le sentiment que notre Père céleste et Jésus sont heureux de voir des personnes montrer leur amour pour eux.

JÉRUSALEM

Jérusalem est une grande ville. Le dimanche qui a précédé sa crucifixion, Jésus y est arrivé à dos d'âne (voir Matthieu 21:1-11). Les gens l'ont accueilli dans la ville en agitant des feuilles de palmier et en criant « Hosanna ! ».

Tous les ans, le dimanche précédant Pâques, les gens entrent dans Jérusalem en suivant le chemin qu'a pris Jésus. Ils portent des feuilles de palmier et chantent des cantiques sur Jésus. Une année, ma famille s'est jointe à d'autres chrétiens dans cette marche. C'était merveilleux de sentir l'amour de tous pour leur Sauveur.

Il n'est pas nécessaire de marcher là où Jésus a marché pour suivre ses pas. On peut suivre son exemple n'importe où ! ●



Vous pouvez regarder des vidéos sur les lieux où Jésus s'est rendu sur ChurchofJesusChrist.org

Regardez « Les bergers apprennent la naissance du Christ » et « Jésus est ressuscité ».